

Winfried Pohl

Hattersheim, 28.Aug.2017 wp

Frage zur Fragestunde der
Stadtverordnetenversammlung Do 31.08.2017

Auf dem Gelände des ehem. Friedhofs und kirchlichen Kindergartens in der Bahnhofstraße, Eddersheim wurde bekanntlich jüngst das Baufeld für den Neubau von Einfamilien-Wohnhäusern freigemacht. Im Vorfeld gab es aus Reihen der Bürgerinnen und Bürgern Hinweise und Proteste gegen das Vorhaben. Diese mehrten sich nachdem bei den Erdarbeiten auch Kochen und Skelettfunde dort bestatteter Verstorbenen zu Tage kamen.

Ich frage den Magistrat:

1. Hätte der Bauträger mit solchen Funden rechnen und angemessener vorgehen müssen?
2. Ist bekannt wo und wie die gefundenen Überreste in angebrachter und piätätvoller Weise inzwischen und dauerhaft untergebracht werden?

Winfried Pohl

Hattersheim, 28.Aug.2017